

Rückblick auf die Halloweenparty

Am Freitag, dem 03.11.23, fand die diesjährige Halloweenparty für die Jahrgänge 6-8 statt. Das Highlight des Abends war der Kostümwettbewerb, bei dem die schaurigsten Kostüme geehrt und mit aktuellen Schulpullis und T-Shirts prämiert wurden. Darüber hinaus sorgte neben einer Licht- und Nebelmaschine die Partymusik für eine ausgelassene Feierstimmung. Für das leibliche Wohl wurden sowohl Brezel als auch verschiedene Getränke angeboten.

Ein unvergesslicher Gruselspaß!

Insgesamt blicken wir auf einen gelungenen Abend zurück und freuen uns schon auf das nächste Jahr! Ein großes Dankeschön geht an die Foto-AG für die tollen Momentaufnahmen!

Eure SV

